



Calderón considera que Piña y Creel deben estar al frente del presidium luego de que AMLO los envió a la orilla

El exmandatario Felipe Calderón calificó como "una falta" el que el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y la ministra presidenta de la Corte, Norma Lucía Piña, fueran enviados "a la orilla" en la conmemoración del 106 aniversario de la Constitución de 1917, y no al centro con el titular del Ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.am.com.mx/nacional/2023/2/6/calderon-considera-que-pina-creel-deben-estar-al-frente-del-presidium-luego-de-que-amlo-los-envio-la-orilla-64>